



地域安全ニュース

平成28年1月号

みんなで作ろう安全安心のまち

～犯罪・交通事故のない社会の実現を～

新年あけましておめでとうございます。

今年も地域の力を結集して、地域ぐるみで犯罪や交通事故のない安全で安心して暮らせる地域社会をつくりましょう。



今年も詐欺や盗難・空き巣に注意！！

竿だけやによる被害急増中!!

近年、竿だけの移動販売による被害が増えています。アナウンスで流している値段と実際に購入しようとした際の値段が異なり、すでに切断しているためキャンセルできないなどといわれるような手口です。香芝市でも、以下のような事例がありました。

西真美付近で12月7日の午後、30歳くらいの男性二人が軽トラにさおだけ(ステンレス製パイプ)を荷台に積み、1本500円、2本800円とスピーカーでアナウンスしていた。

今回、被害者はたまたまさおだけが必要であり、呼び止めて値札を見ると、「39,000円・40,000円」とあったが、「3,900円・4,000円」と見間違い注文。サイズをあわすため切断してもらったところ上記の金額を請求される。

被害者が驚いているところに主人が帰宅。法外な請求に業者を怒鳴りつけたら逃走したもの。

このようなことがあれば、きっぱりと断ることが大切です。もし脅迫まがいの行動をされた場合は、迷わずに警察(110番)へ連絡してください。

香芝市生活安全推進協議会